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Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamt 

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  0951/25 

Titel 

Festlegung aus der öffentl. Sitzung OSOE vom 31.03.25 zum TOP 5.4 Stadttaubenpopulation in 

Erfurt: Wie geht die Stadtverwaltung mit dem Schlag im Rathaus weiter um? (DS 0471/25) hier: 

Nistende Tauben im Rathaus 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 

 

Stellungnahme 

 

Bezugnehmend auf die Beantwortung der Anfrage (DS 0471/24) erklärte Herr Robeck, Fraktion 

BÜNDIS 90/DIE GRÜNEN, dass bereits Tauben im Rathaus nisten würden. Unter diesen Umständen 

sei es aus seiner Sicht sinnvoll, den Prozess zur Nutzung des bereits fertig eingerichteten 

Taubenschlages im Rathaus anzustoßen. Dies sollte unter Hinzuziehung der Mitarbeiter des 

Rathauses erfolgen. Da der Leiter des Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamtes nicht 

anwesend war, sagte Frau Langguth, Bürgermeisterin und Beigeordnete für Sicherheit, 

Bürgerservice und Gesundheit eine schriftliche Beantwortung zu. 

 

  

Mit der Drucksache 1367/25 wird der Jahresbericht Kommunaler Taubenschlag Löberwallgraben 

dem Ausschuss OSOE vorgestellt. Wie bereits in der Beantwortung der Drucksache 0471/25 

erwähnt, wird eine Prüfung von Standorten und deren Finanzierung folgen. Probleme mit 

Taubenkot gibt es trotz umfassender Vergrämungsmaßnahmen in einzelnen Bereichen der 

Rathausfassade sowie dort, wo Blumenkästen angebracht werden. Ob dort Tauben auch nisten, ist 

nicht bekannt. 

 

 

 

 

Anlagen  

 

 

 

Dr. Kreis 
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